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企業視察・進路ガイダンスを終えて
企業視察ならびに進路ガイダンスに参加して皆さんはどのような感想

を持ちましたか。まだ進路選択に対して自分のこととして受け止めていない人も少なくな

い様に思われますが、少しはその自覚ができたでしょうか。今回の行事を契機に、自分の

進路について少し真剣に考えてほしいものです。

就職希望者は来年の今頃はどこかの工場で働いていると思います。そのどこかをこれか

ら考えなくてはなりません。進学希望者は今回自分の行きたい分野の学校について色々な

ことを聞いてきたと思います。しかし少なからぬ人は、具体的分野や学校を決めるのはこ

れからでしょう。ぜひ今回の情報を元に色々調べ、オープンキャンパス等に参加し、自分

の行きたいところを絞ってください。その際是非とも数校は実際に見に行き違いを見極め

て決めてほしいものです。

就職希望者にとっては今年は皆さんが考えている以上に厳しい就職戦線となりそうで

す。下に今年の長野県の有効求人倍率と、この裏に新聞の記事とを掲載しておきましたが、

これを見てもかなり大変なことがわかります。今年はどの程度の求人があるか分かりませ

んが、今後進路係りから流す情報を参考に就職先を決めていってください。

今年はあまり自分の希望を優先して決める状況にないかもしれません。ある程度のとこ

ろで我慢をし、景気の回復を待って会社を替わるということも考えなくてはならないかも

しれません。学校としてはあまりころころと職場を変えることを勧めるつもりはありませ

ん。しかし、今年の皆さんは、入社したところにどうしても我慢ができなければこうした

こともやむをえないかもしれません。そうは言っても自分に合わないところに無理をして

いくのもどうかと思います。少ない選択肢の中でも良く研究して決めて欲しいものです。

なお今回産業視察にご協力いただいた企業さんで採用見込みのありそうな会社は以下のよ

うです。

コガネイ 昨年 4 名(男女各 2 名) 景気よくなれば今年も同じくらいは採用したい

南信精機 昨年 14 名 今年は 6 ～ 7 名予定

北川製菓 売り上げ伸びている 4 名位 女子可 二交代制でやっている

日本発条 採用はしたい 人数はまだ不確定

ティービーエム 採用したい

ルビコン まだ不明だが景気動向によれば採用有るかも

進 路 だ よ り


